

Un médicament pour lutter contre l'addiction au cannabis

Abderrahim DERRAJI - 2017-12-14 02:29:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une équipe de chercheurs de Bordeaux vient de mettre au point un traitement qui pourrait être indiqué dans la prise en charge des personnes addicts au cannabis. L'équipe du Neurocentre Magendie a découvert que la prise du cannabis induit la production dans le cerveau de la prégnénolone. Cette molécule a pour effet naturel de défendre l'organisme contre les effets du cannabis. Elle pourrait, de ce fait, être utilisée pour lutter contre l'addiction. Seulement, il s'avère impossible de l'utiliser en tant que telle. Et après des années de recherche, l'équipe bordelaise a fini par isoler un dérivé stable de la prégnénolone. Des tests cliniques seront menés aux États-Unis dès 2018, et la mise sur le marché pourrait être envisagée d'ici fin 2024. « Prendre cette drogue, ce n'est pas une maladie. Mais quand la personne veut arrêter et qu'elle a du mal... Mieux vaut intervenir dès les premiers signes d'addiction. Apriori une gélule par jour sur une durée à déterminer.

Le cannabis diminue les capacités de mémorisation et d'apprentissage. Une consommation soutenue peut induire un symptôme démotivationnel profond qui rend la capacité de s'engager et de produire un effort très difficile. Entre 16 et 30 ans, on note 5 fois plus de chômage et 10 fois moins de chance d'avoir un diplôme universitaire chez les sujets qui en consomment tous les jours. » a affirmé Le Docteur Pier-Vincenzo Piazza, directeur de recherche Inserm.